
第 120 回番組審議会 2023 年 2 月 17 日㈮開催 

 

[出席委員]    

井野瀬 久美惠 委員長、小松 陽一郎  副委員長、 

北川 チハル 委員、高見 孔二 委員 

原 美和 委員、星野 美津穂 委員、 

山浦 一人 委員、松山 秀明 委員 

[欠席] 橋爪 紳也 委員 

 

[当社側出席者] 

小林 正太郎 代表取締役社長 

三好 康嗣  取締役 編成局長 

山川 理砂  編成部 主任 

山下 めぐみ 事務局長 

 

議事の概要 

１）小林社長より、事業の概況、新番組の進捗状況など報告 

２）三好編成局長より、キャンプ中継を中心に春編成について説明 

３）審議の課題番組について、委員からのご意見・ご質問をいただき、それに対して制作側

から回答 

 

審議課題 

「ゴルフ女子の可愛いミカタ。『リサとサリーと utteco ちゃん』」  

[２０２３年１月２２日㈰22 時 30 分～22 時 45 分放送ほか] 

 

各委員からの主なご意見 

 

評価すべき点 

・これまでにない女性目線でできたゴルフ番組という企画がよかった。 

・ゴルフ番組なのに、クラブとかボールなどの情報は出てこずに、ゴルフウェアなどの可愛

いファッションや、女性が喜ぶ設備があるゴルフ場や、四季の自然にマッチしたゴルフ場

を紹介するなど、やり始めのゴルフ女子にとっても、また、ゴルフをしない層から見ても、

興味をそそる内容になっていた。 

・３人の女子会的な緩いトークも良かったし、インスタグラムとの連動やゴルフ場のインス

タ映えや絶景ゴルフ場という発想は面白い。 

 



 

気になった点 

・番組自体は良かったが、20 代から 30 代の女性で、ゴルフをやったことがない層の皆さん

の目にも入るようにする工夫が必要だったのではないか。 

・今後、こういった可愛らしい「ゆるふわ系」の路線で進行するのか、様々な切り口やスタ

イルで女子ゴルフの魅力がバランスよく展開されると、間口も広がっていくのではない

か。 

・こういった新鮮なないようであれば、この企画に賛同したゴルフ場も多く現れるはずで、

男子ゴルフにも何か生かせるのではないか。 

・20 代、30 代の若い男性に向けた番組も必要ではないか。 

・ゴルフはジェントルマンスポーツとしてプレー上のルールだけでなく、ゴルフ場に行くた

めに、入り口でチェックされるという名門に行けば行くほど重視されるような様々なル

ールがある。そういったと所と、ファッション性やインスタなどをどのように両立・融合

させていくのか。プレー上では直接関係はないが守らなければならない暗黙の了解とい

う意味でのコード、規範のようなものがあるということも、何かで伝えた方がいいのでは

ないか。 

・歴史あるスポーツには、通常のルール以外にそのスポーツができてきたバックグラウンド

がある。そういった所も伝えていかないといけないのではないか。 

・新しい形の番組は、最初はある程度放送する日時を固定するように、決めておいた方が良

いのではないか。 

 

こうした各委員のご意見を弊社制作者とも共有し、今後の番組制作の参考とし、更なる 

番組の質の向上に努めたい思います。 

 

 


